

Herren Kreisliga Gr. 1

TuS Dietkirchen 1911 : TuS Neesbach
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Frese in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als Samuel Strom sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisliga Gr. 1 nach ca. 3 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 2:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TuS Dietkirchen 1911 besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TuS Dietkirchen 1911 meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Christopher Frese, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Haß / Simon gegen Strom / Strom. Beim folgenden 1:11, 6:11, 5:11 gegen Frese / Sommer fanden indessen Heuser / Keuter von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Belz / Kühnling gegen Demare / Schäfer. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Andreas Haß letztlich auf Lager, um Samuel Strom final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Zwischenzeitlich konnte Carsten Simon zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Christopher Frese, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 7:11, 12:10, 11:13, 9:11. Dann ging es beim Spielstand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Gekämpft bis zum Schluss hatte Marcus Heuser in der Begegnung gegen Marcel Demare. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Nicht so gut lief es für Jochen Belz bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Sebastian Sommer, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Dominic Kühnling gewann gegen Eric Strom mit 3:2. Keinen Zähler beisteuern konnte Jörg Keuter im Match gegen Dirk Schäfer, das 0:3 verloren ging. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Dietkirchen 1911 und des TuS Neesbach. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte derweil Andreas Haß letztlich im Repertoire, um Christopher Frese final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. 11:17 (Haß) bzw. 26:6 (Frese) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. So gut wie gewonnen schien anschließend das Spiel von Carsten Simon gegen Samuel Strom, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Samuel Strom jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:6, 11:8, 9:11, 7:11, 4:11. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 14:16 für Simon und 22:5 für Strom seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TuS Dietkirchen 1911 nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Dorchheim-H. II am 08.03.2024 Punkte zu holen. Die Mannschaft des TuS Neesbach wird nach nun 7 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC 1968 Oberbrechen III am 15.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TuS Dietkirchen 1911

Doppel: Haß / Simon 1:0, Heuser / Keuter 0:1, Belz / Kühnling 0:1

Einzel: A. Haß 0:2, C. Simon 0:2, M. Heuser 0:1, J. Belz 0:1, D. Kühnling 1:0, J. Keuter 0:1

TuS Neesbach

Doppel: Frese / Sommer 1:0, Strom / Strom 0:1, Demare / Schäfer 1:0

Einzel: C. Frese 2:0, S. Strom 2:0, S. Sommer 1:0, M. Demare 1:0, D. Schäfer 1:0, E. Strom 0:1